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書  記 伊 東 英 二  

書  記 青 沼 史 高  

 



塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   平成 26年 2月 14日（金） 午後 1時 30分～午後 3時 18分 

 

◆場 所   壱番館庁舎 3階 共用会議室 

 

◆出席委員 

委 員 長 柴田 仁市郎 委 員 山田 達磨 

委 員 池野 暢子 教 育 長 髙橋 睦麿 

◆欠席委員 

委員長職務代行者 太田 忍 

◆事務局 

教 育 部 長 桜井 史裕 教育総務課長 会澤 ゆりみ 

生涯学習課長 郷古 正夫 学校教育課長 髙橋 義孝 

市民交流センター館長 本田 幹枝 教育総務課長補佐兼総務係長 伊東 英二 

教育総務課主事 青沼 史高   

◆定例会次第 

1 開会 

2 欠席委員の報告 

3 前回会議録承認 

4 会議録署名委員の指名 

5 専決処分報告 

①議案に対する意見について 

 （鹽竈神社第三駐車場内車両接触事故） 

 （塩竈市教育委員会教育長の給与等に関する条例の一部を改正する条例） 

 （消費税率及び地方消費税率の引上げに伴う関係条例の整備に関する条例） 

②予算案に対する意見について 

 （平成 25年度補正予算） 

 （平成 26年度当初予算） 

6 議案 

①議案第 1号 教職員の人事について 

②議案第 2号 平成 26年度塩竈市教育基本方針について 

③議案第 3号 塩竈市学校給食運営プランの策定について 

④議案第 4号 塩竈市スポーツ推進審議会の委員の任命について 

7 教育部長報告 

①塩竈市震災復興計画の関連事業等について 

8 その他報告 

①児童生徒状況一覧（平成 26年 1月分） 

9 閉会 



1 開会            午後 1時 30分 

 

2 欠席委員の報告 

柴田委員長から太田委員長職務代行者が欠席である旨報告 

 

3 前回会議録承認 

池野委員から報告、承認 

 

4 会議録署名委員の指名 

山田委員と髙橋教育長を指名 

 

5 専決処分報告 

(1)会澤教育総務課長から資料に基づき、以下のことについて報告 

 

①議案に対する意見について 

 ・鹽竈神社第三駐車場内車両接触事故 

  ・塩竈市教育委員会教育長の給与等に関する条例の一部を改正する条例 

 ・消費税率及び地方消費税率の引上げに伴う関係条例の整備に関する条例 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

(2)会澤教育総務課長から資料に基づき、以下のことについて報告 

 

②予算案に対する意見について 

 ・平成 25年度補正予算 

 ・平成 26年度当初予算 

 

〔主な質疑〕 

・山田委員 

 市内小中学校要保護・準要保護児童生徒援助事業について、援

助している者の数には、震災で援助が必要となった者は含まれて

いるのか。 

・桜井教育部長 

 単純に経済的な状況で援助を必要とする者のみ計上している

ため、含まれていない。震災関係で援助が必要となった者は全体

の 5％程であり、それを加えると小中学校全体で援助されている

者の割合はおよそ 21％であり、約 5人に 1人が何かしらの援助を

受けていることになる。 

 



・柴田委員長 

 美術館等整備事業について、中庭にエレベーターを設置すると

いうことだが、これでは中庭が随分狭くなるように感じるが、こ

れについてどう考えているか。 

・郷古生涯学習課長 

 エレベーターの設置予定場所には、空調施設の室外機があるの

で、現在とほとんど変わらない広さを確保できると考えている。 

 

6 議案 

(1)以下のことについては人事案件のため、塩竈市教育委員会会議規則

第 9条に基づき、委員長が発議、委員全員による議決をもって、秘密

会とした。 

 

①議案第 1号 教職員の人事について 

 

（委員全員異議なし）原案のとおり可決 

 

〔主な質疑〕 

秘密会のため非公開 

 

(2)会澤教育総務課長から資料に基づき、以下のことについて説明 

 

②議案第 2号 平成 26年度塩竈市教育基本方針について 

 

（委員全員異議なし）原案のとおり可決 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

(3)会澤教育総務課長から資料に基づき、以下のことについて説明 

 

③議案第 3号 塩竈市学校給食運営プランの策定について 

 

（委員全員異議なし）原案のとおり可決 

 

〔主な質疑〕 

・柴田委員長 

 給食センターを設置する場所は決定しているのか。 

・会澤教育総務課長 

 候補地はあるが、まだ決定していない。 



・柴田委員長 

 給食センターを設置するときにかかる費用はどれくらいを予

定しているのか。 

・会澤教育総務課長 

 建物だけで 14 億円弱を予定している。これに加え土地代がか

かることとなる。 

・柴田委員長 

 他の自治体で、自校方式を取っている学校は少ないのか。 

・会澤教育総務課長 

 仙台市では、給食センターから距離がある学校は自校方式を取

っているところもある。 

・山田委員 

 給食センターだと民間に委託することになると思うが、食材の

地産地消を要望することはできるのか。 

・会澤教育総務課長 

 契約のやり方にもよるが可能だと思う。 

・山田委員 

 センター建設の際には、多少費用はかさむかもしれないが、展

示室の設置など食育を意識した給食センター建設を行っていた

だきたい。 

・会澤教育総務課長 

 今回の試算の中には研修室や調理しているところを見学でき

る通路等の仕様も入っているので、是非行っていきたい。 

 

(4)郷古生涯学習課長から資料に基づき、以下のことについて説明 

 

④議案第 4号 塩竈市スポーツ推進審議会の委員の任命について 

 

（委員全員異議なし）原案のとおり可決 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

7 教育部長報告 

(1)桜井教育部長から資料に基づき、以下のことについて報告 

 

①塩竈市震災復興計画の関連事業等について 

 

〔主な質疑〕 

・柴田委員長 



 放射線、放射能測定の結果が暫定基準値以下で安心している。

震災後、突発的に基準値を超えたことはあるのか。 

・桜井教育部長 

 近海で獲れた魚等から一時期基準値を超える数字が出たこと

はあったが、市内の空間線量、水道水の測定については基準値を

越えたことはない。 

 

8 その他報告 

(1)髙橋学校教育課長から資料に基づき、以下のことについて報告 

①児童生徒状況一覧（平成 26年 1月分） 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

9 閉会            午後 3時 18分 

 

 

 

 

≪会議録署名委員≫ 

4 番委員 

（山田委員） 

 

 

 

5 番委員 

（髙橋教育長） 


